



UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTÓNOMA

5.3.1976

Estimado Ferrater:

Gracias por su carta del 19 de febrero, en la que me confirma la buena noticia sobre su aneurisma. Se parece a España, que ni se agrava ni se cura.

Lamento lo de las tareas administrativas, en particular las reuniones. Supongo que ahora se han alargado ya que Vd. ya no ahuyenta a la gente con sus cigarritos. A propósito, felicitaciones por la fuerza de voluntad exhibida al dejar de ahumar.

Muy halagado por su referencia a mi trabajo sobre la cultura (excrecencia del capítulo sobre sociosistemas del volumen 4 de mi tratado). Causó bastante revuelo en la reunión de la AAAS de Boston. Logré dividir a los antropólogos en dos facciones: los que tomaron partido por Margaret Mead y los que se me unieron. What a muddled headed bunch anthropologists are! En comparación con ellos los filósofos somos clarísimos.

Creo haberlo persuadido a T. M. Simpson de que se ponga a escribir su contribución para la FM Festschrift.

Nada más por hoy, salvo la buena noticia de que, después de 7 años de esfuerzos, he logrado--esta vez con ayuda de un matemático--poner a punto mi teoría relacional del espacio, fundada en las nociones de cosa física y de acción de una cosa sobre otra. A diferencia de las teorías relacionales que andan por allí, ésta es una teoría propiamente dicha.

On verra.

Muy cordialmente,